

## 4月の各学年・専科の様子を紹介します！

### 1年生「第二校庭で春探しをしました！」



入学して2週間が経ち、子供たちが少しずつ学校生活に慣れてきました。

生活科の学習で「春探し」を行い、桜やたんぽぽ、てんとう虫など春の動植物を見付けることができました。今後の学習においても、子供たちの多様な気付きや発見を大切にしていきます。

### 2年生「入学式で、1年生をお祝いしました！」



4月8日(月)の入学式に、在校生代表として2年生が出席しました。歌を歌い、お祝いの言葉を言い、最後は「よろこびのうた」を鍵盤ハーモニカで演奏しました。

期待と不安が入り混じっている1年生に、少しでも安心してもらえるよう、元気に楽しく心を込めてお祝いをしました。

### 3年生「理科 しぜんのかんさつ」



3年生になり新しい教科「理科」が始まりました。先週は晴れた日が続いたので、第2校庭で春の生き物たちを探しに行きました。桜はもう散っていましたが、たくさんの花や虫たちを見つけることができました。

### 4年生「理科 天気と気温」



理科の学習で天気と気温の学習をしています。「昼間に生き物が活発に動いているのはどうして?」「雨の日に1日中寒く感じるのはなぜ?」など、たくさんの疑問を出し合い、実験・観察に取り組んでいます。自分の目で見て、自分の手で確かめて、一つずつ疑問を解決していきます!

## 5年生「学年集会を開きました！」



5年生としての一年間が始まりました！新しく始まる家庭科や委員会活動にドキドキワクワク、やる気いっぱいの様子です！

そんな中、5年生として一年間の見通しをもって動けるよう、学年集会を開き、結束力を高めました！まずは、来月の八ヶ岳移動教室を成功させるよう、頑張っています！

## 6年生「6年生として、最上級生として」



最上級生としての学校生活がスタート！学習に生活にと、全力で取り組んでいる子供たちの活躍が様々な場所で見られます。

特に、朝や下校時の1年生のお世話には一層気合いが入っている様子。「おはよう！」「大丈夫？」「こーやってやるんだよ」など優しく言葉を掛けています。

来月と一緒に体カテストもあるので、これからもっと仲良くなっている1年生と6年生の姿が楽しみです！



## 外国語科「Small Talk」



高学年の「外国語科」が教科化されて5年目のスタートとなりました。高学年では「学習した表現を使って短い会話を行う」という言語活動「Small Talk」を学習の初めに多く取り入れています。

果物・スポーツ・食べ物・季節など毎回テーマを決め「What food do you like?」「Do you like soccer?」「What's your favorite season?」と尋ねたり答えたりして、話す力の定着を目指します。5年生・6年生のどのクラスも積極的に友達をコミュニケーションを取り、楽しく英語を使って話す様子が見られました。